
◇ 2009年10月20日 第926回例会(第925号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【10月13日】
在籍会員 43名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 36名（内出席規定適用免除者 8名）

ホームクラブ出席率 85.71％

９月15日のＭＵを含む出席率 94.87％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 奉仕の理想 」

卓 話 「 私 の 職 業 ② 」

～会員交流のためのスピーチ～

芳賀、原、橋本、速見、堀田 各会員

次回例会のお知らせ(10月27日)

卓 話 「 ガバナー公式訪問 」

国際ロータリー第2660地区

大 谷 透 ガバナー

前回〔10月13日〕例会記録

■ 来 客 ■
大 森 保 子 君

（ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐）
北 田 他実夫 君
（ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐エレクト）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
本日は、大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレ
クトをお迎えしての例会、クラブ協議会です。大森
ガバナー補佐にはこの後に卓話を頂戴いたしますが
よろしくお願い致します。例会終了後、クラブ協議
会に移らせて頂きますので、会員の皆様の活発な意
見の交換をお願い致します。
話は変わりますが、選考委員会の開催についての

ご案内をさせて頂きます。当クラブ細則第１条第４
節(1)により、選考委員として、堀田、栢本、杉本、

東、八橋各パスト会長、水谷会長エレクト、そして
渡辺の７名を指名いたします。日時は11月10日(火)
の例会終了後、江坂東急インにて選考委員会を開催
致しますのでよろしくお願いします。

幹事報告 西 本 幹 事
◎新会員田中弘氏に対する異議受付はございませ
んでした。入会式は10月20日に行います。
◎地区より、西上会員に、2010～2011年度ロータリー
財団国際親善奨学生依田悠介君の顧問ロータリ
アンの委嘱状が届きました。会長より、お渡しし
ます。

ニコニコ箱

東 　 会 員 前回欠席のおわびと大森ガバナー
補佐をお迎えして。

延 　 会 員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

木 元 会 員 大森ガバナー補佐をお迎えして。
水 谷 会 員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

西 上 会 員 大森ガバナー補佐をお迎えして。
西 本 会 員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

大 森 会 員 大森ガバナー補佐をお迎えして。
庄 瀬 会 員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

杉 本 会 員 大森ガバナー補佐、今日はよろし



くお願いします。
田 中 会 員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

渡辺(忠)会員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。
本日分 45,000円
累 計 377,000円

奉仕活動委員会 飛 田 副委員長
（ロータリー財団担当）

ポリオ撲滅活動のドキュメンタリーＤＶＤのご案内
この度ポリオ撲滅活動に焦点をあてたドキュメン

タリーがＤＶＤとしてアメリカで発売されました。
価格は7.5ドル（1,300円/巻 程度）で、その内２ド
ルがロータリー財団に寄付されます。ご入用の方は、
平成21年10月30日迄に飛田迄お申込み下さい。

大森ガバナー補佐訪問

大 森 保 子 ガバナー補佐

ガバナー補佐の大森保子でございます。本日はク
ラブ協議会に寄せて頂きました。
貴クラブの概況報告書を送付して頂き、渡辺忠雄

会長様の意欲溢れる御方針を拝読し、益々の御発展
を期待する次第でございます。
特に米山奨学生も御一緒される出前授業や創立20

周年の記念事業に関西大学のＲＡＣを11月７日に創
立総会せられまことにおめでとうございます。
吹田江坂だから出来る「何か！」は当2660地区に

とりまして、先行きの明るい希望の光のようでその
期待たるや大なるものであると信じております。
10月27日には、大谷透ガバナーの公式訪問がござ

います。その時には、貴クラブの誇るさまざまのロー
タリー活動を御披露し、お楽しみ下さいませ。
今年度初頭に、大谷透ガバナーは、ロータリーを

身につけようを地区テーマにされました。すでに会
員お一人お一人はロータリーを充分身につけられて、

クラブの目標を達成されていられることを嬉しく存
じます。
ロータリアンは、クラブのロータリー活動の上で

も、地域社会の活動に於いても、常にリーダーシッ
プのお立場でいらっしゃいます。自身の職業奉仕の
高潔さを果たしつつ、人の意見には耳を傾け、お互
いの意志の疎通を図り、その多様性を受け入れ、友
情を深め合う。
と申しますのも、去る８月29日、職業奉仕委員会、

クラブ奉仕委員会、研修委員会の会合がありました。
特に新しく打ち出された研修委員会は、従来の情報
委員会をもっと活性化するものであるように思いま
したが、テーマは「各クラブにおける、会員の研修
について」でありました。
クラブ強化と永続的発展をはかるための会長、幹

事、クラブ奉仕委員長、研修委員長のリーダーシッ
プの下で、所属会員の研修を促し、各クラブ単位で
継続的な「人づくり」を進めていくことが奨励され
ます。それにはクラブで研修委員会が設置されるこ
とを推奨します。
その研修教材は「ロータリー・ウェブ・サイト」

からダウンロードして得られるＲＩ最新の「会員研
修」等の資料、或いは当地区や各地区で出版されて
いる教材の活用。
研修委員の活動体験ベース等をテーマにした、グ

ループ・ディスカッション、炉辺会合的な研修をも
たれることが望ましいというようなことでございま
した。
当日、この会議には会長、幹事様や委員長様はじ

め各代表様がご出席されておられますので、くわし
く情報を会員の皆様に提供し、実動してくださいま
すようにお願いいたします。
このように「ロータリーを身につけよう」は、ロー

タリアンの「人づくり」が基本にあるように思いま
す。
ジョン・ケニーＲＩ会長は、リーダーシップとは

意欲を喚起し、やる気を起こさせることと仰ってい
られます。
今回の貴クラブ訪問に際しまして、私の申し上げ

たいことは、地区行事には必ず参加して頂きたいと
いうことです。
その一つに、特に会員の参加が認められ、特にご

家族の方もお越しくださいと呼びかけている地区大
会。
この地区大会には、クラブの家族親睦会の一回分

をこちらに移動して頂けたらと思います。特に今回
の、大谷年度の地区大会はすべてを家族と御一緒に



過ごせるプログラムになっています。
地区大会で2660地区の紳士、淑女がさんざめく、

その年度のロータリアンの最高の催しに、御家族を
お誘いすることは、共に学ぶこと、共に楽しみも分
かち合うことであり、それ等は深くロータリー活動
にかかわりを持たせる大切なことでは無いかと思っ
て頂きたいのです。
そんなことがらを加味させれば、会員増強も自然

体でのぞめるのではないかと思います。ＲＩテーマ
「ロータリーの未来はあなたの手の中に」がもっと
身近な足下にもあることに気づいてください。
会員と御家族であふれる地区大会。そんな会場作

りをあなた自身の手で創り上げることができる会員
全員参加、プラス御家族の地区大会。
2660地区が世界に誇れるあたたかい地区大会づく

りを、みなさまお一人お一人の意識をもって、お手
伝いできますようどうかよろしくお願いいたします。
また、この地区大会のＲＩ会長代理に、泰國の

ビチャイ・ラタクルさんが来られることに決定いた
しました。
「慈愛の種をまこう」をテーマにされた、1994年

６月、台湾で行われた国際大会のＲＩ会長でいらっ
しゃいます。
大谷透ガバナーから、また詳しくご説明があると

思います。
次に、地区行事の委員会のことですが、これには、

必ず担当の委員長あるいはお代理の方のご参加をお
願いいたします。
そして、出席された会員は、必ず委員会に、また

クラブにその綿密な会合の情報を提供して下さい。
地区行事は、参加された会長、幹事、委員長、あ

るいは御代理、また委員会だけのものではありませ
ん。クラブ全会員が共有するものです。
卓話のプログラムにも、それ等の情報からフォーラ
ムがもてるような時間を作って頂くようにお願いし
ます。
最後に、ジョン・ケニーＲＩ会長は、「ロータリー
の偉大なる組織は、私達一人一人が課題に立ち向か
い、未来に対する責任を果たすなら、ロータリーは
更に素晴らしい組織へと発展する可能性を秘めてい
るのです」ともおっしゃられています。
以上、研修委員会の立ち上げ、地区大会の会員全

員参加プラス家族参加、地区会議には御欠席無く情
報を会員全員にご提供下さることをお願いし、会長
の御方針、各委員長の計画に心をお寄せ頂きますよ
う、言葉を添えて本日の卓話といたします。
ありがとうございました。

大森ガバナー補佐公式訪問を終えて

西 本 健 二 幹 事
大森ガバナー補佐公式訪問を無事終えることが出
来ました。理事役員始め会員各位のご協力深く感謝
いたします。当日行われましたクラブ協議会の議事
録は、現在作成中ですので後日会員の皆さまにお配
りさせていただきます。今回は例会・クラブ協議会
に先立ちまして行われました会長幹事との懇談会の
模様をご報告いたします。

場 所：新大阪江坂東急イン メイプルルーム
時 間：11：30～12：25
出 席 者：大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐

エレクト、渡辺会長、西本幹事
写真撮影：橋本広報委員長
懇談内容：最初に当クラブ渡辺会長よりクラブの
現況説明があり、そのなかでも特に会員増強と
大学ＲＡＣについて詳しく説明がなされました。
会員増強に関しては５年後には出席義務免除者
が25名にものぼるという当クラブの現状をご説
明し、３年以内に10名の純増の目標を申し上げ
た。関西大学ＲＡＣに関しては大森ガバナー補
佐よりＲＡＣ会員は何名程度集まったのかとの
ご質問があり、19人プラスアルファと報告しま
した。また北田ガバナー補佐エレクトが関西大
学ＯＢで現在も剣道部の面倒を見ておられ、毎
年剣道部からライラに３名参加させておられる
とのお話があり、ＲＡＣへの参加も働き掛ける
との有り難いお話をいただきました。その他、
大森ガバナー補佐より家族会は年１回ですかと
のご質問があり、渡辺会長より20周年で行事が
多いため今年度のみの特例で、20周年式典には
多くの家族の参加を計画しておりますとの回答
がありました。それをうけて大森ガバナー補佐
より地区大会にも家族のための素晴らしいプロ
グラムを用意しておりますので、是非多くのご
家族のご参加をお願いしたいとの要請がありま
した。その他にも色々意見交換が行われ、大変
意義のある懇談を行わせていただきましたこと
ご報告いたします。


